

Succès cubain à la Coupe du monde de para-haltérophilie

Image not found or type unknown



La Havane, 27 mai (RHC) - Le quatuor qui a représenté Cuba à la Coupe du Monde de Para-haltérophilie d'Acapulco 2024, au Mexique, a remporté la médaille d'or dans l'épreuve masculine par équipe.

La compétition, qui a fermé ses portes dimanche, a laissé les locaux, les Chiliens et les Égyptiens en tête du tableau des médailles par pays. Cuba a terminé quatrième, selon le site web de l'événement.

Dans les compétitions individuelles, l'Antillais Pablo Ramirez (54 kg) a réalisé une performance imbattable avec des charges de 170, 173 et 177 kilos, un record pour les Amériques. Il a également remporté le titre au total avec 520 kilos.

Son coéquipier Jesús Enrique Cuevas (72 kg) n'a pu soulever que 180 kilos, après avoir échoué à sa première tentative avec ce poids et 181 kilos en finale.

Bien que son haltérophilie ait été la meilleure parmi les 12 concurrents présents, il a terminé à la septième place du classement général.

Dans la catégorie des 80 kg, Oniger Jesús Drake a réussi à soulever 182 et 185 kg, mais a échoué dans sa tentative à 188 kg. Il a obtenu la médaille de bronze, bien que son exercice ait été le plus remarquable dans la catégorie Legend. Il a également terminé troisième au total avec 367 kilos.

Ces performances s'ajoutent à celle d'Enmanuel González, de Granma, qui a remporté le titre dans la catégorie des 49 kg le jour de l'ouverture, avec un record pour le continent.

La Coupe du monde paralympique se déplace maintenant à Tbilissi, en Géorgie, où les épreuves se dérouleront du 20 au 26 juin. Il s'agira de la dernière épreuve pour ceux qui visent un billet pour les Jeux paralympiques de Paris 2024. (Source Jit)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/355806-succes-cubain-a-la-coupe-du-monde-de-parahalterophilie>



Radio Habana Cuba